

Iª Semana de la Familia en la Diócesis de Salamanca (11 al 17 de mayo)

La misión de la familia cristiana en la Iglesia y el mundo

D. Juan José Calles

Delegado de Familia y Vida de la Diócesis de Salamanca

Los días 11 al 17 de Mayo en la Diócesis de Salamanca hemos vivido nuestra Iª Semana de la Familia bajo el lema “*La Misión de la familia cristiana en la Iglesia y en el mundo*” organizada con la colaboración institucional de la Vicaría de Pastoral, la Delegación de *Familia y Vida*, el Centro de Orientación Familiar y el Instituto Superior de Ciencias de la Familia de la Universidad Pontificia de Salamanca. Con la finalidad de dar a conocer el momento de la pastoral familiar en la Diócesis salmantina hoy, ofrecemos, en esta Comunicación, *dos miradas*, una *retrospectiva* (arranca con el Concilio Vaticano II y recorre estos cincuenta años de andadura postconciliar de forma sintética), la otra, *prospectiva* (tiene su punto de partida en esta Iª Semana de la Familia) y nace con vocación de continuidad para ofrecer un *espacio eclesial* de oración, discernimiento y apoyo a las familias cristianas. Los Obispos españoles nos han recordado que “por la misión divina recibida de Cristo, la Iglesia en España se plantea su propia responsabilidad ante todos los matrimonios y familias de nuestro país. Esto supone, en primer lugar, ser conscientes de las dificultades y preocupaciones que les asaltan, así como las presiones y mensajes falsos, o al menos ambiguos, que reciben. Por eso mismo, es necesario alzar la voz para desenmascarar determinadas interpretaciones que *pretenden marginar la verdad del Evangelio* al presentarla como